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DIVULGAÇÃO

PEDESTRES estão inseguros com as faixas quase apagadas

Faixas de pedestres estão 
quase apagadas em Corrêas

Coleta de lixo é 
normalizada na Estrada da 
Saudade após reclamações

Sexta-feira, 15 de dezembro de 2023

Diário nos bairros

EDITAL DIV. Nº 051/2023
(Publicado em 06/12/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal, COMUNICAM 
que a partir de 06 de dezembro até 20 de 
dezembro de 2023, receberão emendas 
e propostas, dos Srs. Vereadores e Cida-
dãos, ao Projeto de Lei CMP 5840/2023 
- GP nº 633/2023 que “Estima a Receita 
e Fixa a Despesa do Município de Petró-
polis para o Exercício Financeiro de 2024 
– LOA”, conforme disposto no Artigo 126 
do Regimento Interno desta Casa.
As Emendas Populares poderão ser pro-
tocoladas no Departamento Legislativo 
da Câmara Municipal de Petrópolis, das 
segundas às sextas-feiras, de 9 horas às 
18 horas, dentro do prazo supracitado, 
conforme estabelecido no Artigo 29, Inci-
so XIII e Artigo 166, § 3º da Constituição 
da República Federativa do Brasil, Artigo 
107 da Lei Orgânica Municipal – LOM, 
inciso IV do Artigo 121 e Artigo 126 do 
Regimento Interno desta Casa Legislativa 
(Resolução 125/2012), sendo que a ino-
bservância desse requisito inviabilizará o 
recebimento da Emenda.
No caso de não ser alcançado o percen-
tual mínimo referido no parágrafo ante-
rior, a sugestão de Emenda poderá ser 
encaminhada a Comissão de Finanças 
e Orçamento e/ou a um dos Vereadores 
desta Casa, que a apresentará ou não 
conforme sua avaliação.
Destacamos ainda que o referido Projeto 
de Lei encontra-se disponível na Secre-
taria Legislativa da Câmara Municipal e 
através do sítio www.petropolis.rj.leg.br.
Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA 
PÚBLICA para a defesa das propostas 
apresentadas, será realizada no dia 20 
de dezembro de 2023 (quarta-feira), a 
partir das 18:00h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.

Petrópolis, 05 de dezembro de 2023.                                                      
Júnior Coruja

Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de
Finanças e Orçamento

ATA DA 54ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos doze dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás quin-
ze sete horas minutos, o Vereador Domin-
gos Protetor, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura das atas anterio-
res e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº: 5902/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio; Requerimento de Infor-
mação nº: 5928/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; Indicações nº: 5518, 5884, 
5885, 5887, 5888, 5890, 5891, 5893, 
5901, 5903, 5913, 5914, 5915, 5917, 
5919 à 5923, 5925, 5926, 5829, 5930, 
5931, 5933, 5935, 5938, 5939, 5941, 
5942, 5945 à 5950/2023. Terminada a lei-
tura do Expediente o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que a população já não aguenta 
mais essa frota de ônibus sucateadas e 
comentou que o Juiz Jorge Martins deu 
trinta dias para que as empresas possam 
colocar em dia estes ônibus. Falou que 
acha muito difícil estas empresas conse-
guirem atender o a solicitação do juiz. 
Disse que fez uma indicação emergencial 
para que o Prefeito possa pedir um em-
préstimo em Brasília para substituir os 
ônibus da nossa cidade, pois o povo não 
aguenta mais. Ressaltou que a única frota 
que não tem reclamação é a da empresa 
da Cidade Real. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PODEMOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Comentou que a Prefeitura assumirá 
a administração da Rodoviária do Bingen, 
pois o que estava acontecendo na gestão 
atual é uma covardia a qual a SINART ar-
recada milhões e repassa micharia ao 
Município. Disse que muito lhe preocupa 
e sugeriu que possam fiscalizar de perto 
para que seja feito uma licitação de forma 

imediata e que a empresa ganhadora 
possa fazer um contrato justo com a Pre-
feitura. Mencionou que a Rodoviária do 
Centro tem tido muitas brigas e espera 
que isto não possa acontecer com a Ro-
doviária do Bingen. Mencionou que tem 
tido reclamações de vários prestadores 
de serviços as quais não estão receben-
do, estado em atraso com seus pagamen-
tos e indagou o motivo de criarem novas 
Secretarias se quer estão cumprindo com 
os pagamentos dos fornecedores. Falou 
a respeito da Emenda Impositiva de tre-
zentos mil reais que fez para COBEA po-
der fazer convênio com as clínicas veteri-
nárias. Citou que esteve na Caomiada e 
parabenizou a toda equipe da Dog’s Rea-
ven  e aos lojistas da 16 de março que 
apoiaram a Caomiada a qual foi um su-
cesso. Ressaltou que durante a Caomia-
da, teve muitas cobranças sobre políticas 
públicas para os animais. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que esteve presente na au-
diência de conciliação da Primeira Vara 
do Trabalho em Petrópolis sobre a retira-
da da insalubridade dos funcionários do 
Hospital Santa Teresa. Comentou que o 
Hospital Santa Teresa é filantrópico e tem 
a certeza de que não vão parar de aten-
der depois de maio aos munícipes da ci-
dade, pois é um hospital das irmãs de 
amor ao próximo, caridade e de servir. 
Citou que há três anos retiraram a insalu-
bridade dos funcionários do Hospital San-
ta Tereza e que tem a certeza de que a 
Juíza de Conciliação conseguirá reverter 
este fato. Mencionou que infelizmente a 
prefeitura está demorando com os labora-
tórios de informática da escola da Posse 
e a de Cascatinha. Ressaltou que é a 
quinta vez que solicita a capina de roçada 
no bairro Vale do Carangola. Agradeceu e 
despediu-se. 4) JÚLIA CASAMASSO, 
LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que uma política pública só 
funciona quando reúnem pessoas próxi-
mas, movimentos sociais, a sociedade 
civil, todos os petropolitanos, pois sabe 
que infelizmente existe um projeto político 
nefasto de afastar a população da política 
institucional. Falou que o seu objetivo é 
de fazer com que a população se sinta 
parte desta Casa Legislativa, a qual é o 
lugar de cada cidadão petropolitano, exi-
gindo as melhorias necessárias, a garan-
tia de direitos, a consolidação de políticas 
públicas para a população e afirmou que 
o que não falta são demandas e questões 
a serem resolvidas e decididas. Ressal-
tou que cinquenta por cento da Emenda 
Impositiva será destinado para a saúde e 
educação e os outros cinquenta por cento 
serão de libre destinação. Mencionou que 
criaram um link para que a população pu-
desse votar de forma participativa em 
suas Emendas Impositivas além de pode-
rem expor suas ideias. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que a sessão foi 
suspensa às quinze horas e cinquenta e 
cinco minutos por dez minutos. Registre-
-se que a sessão foi retomada às dezes-
seis e trinta minutos. Terminada a fala dos 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio pediu Destaque ao Artigo 130 do Pro-
jeto de Lei nº: 3141/2023. O Artigo foi re-
jeitado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, e do Vereador Júnior 
Coruja. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio pediu Destaque ao Artigo 234 
ao 242. Projeto de Lei  nº: 3141/2023 dos  
Os Artigos foram rejeitados com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Hin-
go Hammes, e do Vereador Marcelo Les-
sa. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja assumiu a Presidência. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3141/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Hingo Hammes. Re-
gistre-se que o Vereador Dr Mauro Peral-
ta solicitou que o pedido de aceitação das 
Emendas da Vereadora Júlia Casamasso 
fosse colocada em pauta para o Plenário 
decidir. O Pedido de aceitação das Emen-
das foi aprovado com 14 votos. Registre-
-se que o Vereador Octavio Sampaio vo-
tou contra a aceitação das Emendas. Co-
locado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 3462/2023 do Verea-
dor Hingo Hammes; Emenda Supressiva 
nº: 3643/2023; Emenda Aditiva nº: 
3644/2023; Emendas Modificativas nº: 
3649, 3651, 3652, 3653, 3658 e 
3660/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. As Emendas foram aprovadas com 14 
votos Registre-se a ausência do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Aditiva nº: 
3647/2023 da Vereadora Júlia Casamas-

so. A Emenda foi rejeitada com 14 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou a favor da Emenda. Coloca-
do em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 3657/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso. A Emenda 
foi rejeitada com 12 votos. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso votou 
a favor da Emenda. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
3659/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. A Emenda foi rejeitada com 12 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou a favor da Emenda. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Adi-
tiva nº: 3646/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. A Emenda foi rejeitada com 14 
votos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou a favor da Emenda. 
Colocado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 3673/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso. A Emenda 
foi rejeitada com 14 votos. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso votou 
a favor da Emenda. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Modificati-
va nº: 3665/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. A Emenda foi rejeitada com 14 
votos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou a favor da Emenda. 
Registre-se a ausência do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
3650/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. A Emenda foi rejeitada com 12 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou a favor da Emenda. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Mo-
dificativa nº: 3654/2023 da Vereadora Jú-
lia Casamasso. A Emenda foi rejeitada 
com 11 votos. Registre-se que a Vereado-
ra Júlia Casamasso votou a favor da 
Emenda. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 3662/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso. A Emenda foi rejeitada 
com 12 votos. Registre-se que a Vereado-
ra Júlia Casamasso votou a favor da 
Emenda. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Marcelo Chi-
tão. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Modificativa nº: 
3665/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. A Emenda foi rejeitada com 13 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou a favor da Emenda. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Aditiva nº: 3645/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso. A Emenda 
foi rejeitada com 12 votos. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso votou 
a favor da Emenda. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Marcelo Chitão. 
Terminada a ORDEM DO DIA, e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e quatorze minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em seguida. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 55ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos doze dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zoito horas e quinze minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura do expediente. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 650/2023 (CMP 5952/2023); 
GP Diversos nº: 651/2023 (CMP 
5951/2023); Projeto de Lei nº: 5619/2023 
do Vereador Hingo Hammes, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dr. Mauro Peralta 
do Vereador Eduardo do Blog e do Verea-
dor Octavio Sampaio; Emenda à LOA Im-
positiva nº: 5904, à 5912/2023 do Verea-
dor Hingo Hammes; Emenda Modificativa 
nº: 5924/2023 do Vereador Hingo Ham-
mes; Indicação Legislativa nº: 5898/2023. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
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ATO ME ADM 154/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUNDA-
MENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8.399 DE 
11 DE AGOSTO DE 2022 – LDO.

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 70.000,00 (setenta 
mil reais), com recursos resultantes de 

anulação parcial ou total, na forma do In-
ciso III, §1º do Art. 43 da Lei Federal nº 
4320, de 17 de março de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento de 
Despesa – QDD, aprovado pela Lei Muni-
cipal 8.480 de 30 de dezembro de 2022.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 14 de dezembro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente
Octavio Sampaio

2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

PROJETO / ATIVIDADE CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES
Estrutura / Programática Despesa Fonte Código reduzido Acréscimo Cancelamento

Custeio e Encargos dos 
Servidores e Agentes 
Públicos do Legislativo

01.001.01.122.2025.2.107 3.1.90.94.00.00 0 34 70.000,00

01.001.01.122.2025.2.107 3.1.90.11.00.00 0 32 50.000,00

01.001.01.271.2025.2.107 3.1.90.13.00.00 0 55 10.000,00

01.001.01.272.2025.2.107 3.1.91.13.00.00 0 56 10.000,00

TOTAL 70.000,00

João Pedro Dederichs
Chefe do setor de contabilidade 

CRC/RJ 134180/O-0

Jaqueline P. P. Costa
Diretora do Depto. de Orçamento e Finanças

reador Fred Procópio solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
5996/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Bea-
triz e o Vereador Hingo Hammes votaram 
Contra o Requerimento. Registre-se a 
ausência da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Marcelo Chitão. Registre-
-se que o Vereador Junior Paixão asumiu 
a Presidência. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação  o GP Projeto de Lei nº: 
645/2023 CPM(5865/2023). O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes e da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação  o GP Projeto de Lei nº: 
647/2023 CPM(5866/2023). O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes e da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação  o GP Projeto de Lei nº: 
407/2023 CPM(3944/2023). O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Hingo Hammes e da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação  o GP Projeto de Lei nº: 
640/2023 CPM(5862/2023). O Projeto foi 
aprovado com 08 votos. Registre-se que 
o Vereador Hingo Hammes votou contra o 
Projeto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Domingos Protetor, do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, da Ve-
readora Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia 
Casamasso e do Vereador Octavio Sam-
paio. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa assumiu a Presidência. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação  o GP 
Projeto de Lei nº: 648/2023 
CPM(5867/2023). O Projeto foi aprovado 
com 10 votos.  Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Hingo Hammes e da Vereadora 
Júlia Casamasso. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Modificati-
va nº: 5995/2023 do Vereador Ronaldo 
Ramos. A Emenda foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Domingos Protetor, do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, e da Vereadora 
Júlia Casamasso. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5572/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e da Vereadora Gilda Bea-
triz. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 0084/2022 da Verea-
dora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0558/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Dudu, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 1152/2023 do Verea-
dor Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 

Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2392/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Hingo Hammes e da 
Vereadora Júlia Casamasso. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3099/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja. O Projeto foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Júnior Coruja. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereadora Júlia Casamasso e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 2ª 
discussão e votação os Projetos de Reso-
lução nº: 3500/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 5044 e 5311/2023 do Ve-
reador Junior Paixão; 5081, 5085 e 
5333/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. 
5339, 5344 e 5345/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 5338 e 5363/2023 do Verea-
dor Marcelo Chitão; 5358, 5359 e 
5368/2023 do Vereador Gil Magno; 5402 
e 5403/2023 do Vereador Eduardo do 
Blog; 5418, 5419 e 5478/2023 do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Os Projetos foram 
aprovados em bloco com 15 votos. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0386, 0387 e 0389/2023 
do Vereador Fred Procópio; 3240, 3246 e 
3247/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5210, 5211 e 5213/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 5562, 5564 e 5578/2023 
do vereador Júnior Coruja; 5592, 5593 e 
5615/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
5662, 5664 e 5802/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 5764, 5765 e 5788/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz; 5827 e 
5828/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 5849/2023 do Vereador Gil Magno; 
5882 e 5883/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) OC-
TAVIO SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO 
BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que ficou sabendo que a Rodoviá-
ria do Bingen passará ser administrada 
pela CPTrans a qual faz um trabalho que 
não dá conta de nada em Petrópolis. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Citou que a em-
presa SINART que administrava a Rodo-
viária do Bingen já deveria ter saído a 
muito tempo da cidade de Petrópolis. 
Disse que CPTrans não tem a menor con-
dições de administrar a rodoviária e que 
espera que a próxima empresa que entrar 
tenha condições de dar um atendimento 
digno. Agradeceu e despediu-se. 3) JÚ-
LIA CASAMASSO, LÍDER DO PSOL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Ressaltou que 
votaram hoje o código de obras, sendo 
uma matéria muito importante, principal-
mente em nossa cidade que tem um defi-
cit habitacional gigantesco. Disse que 
forma termos técnicos imprescindíveis 
para a compreensão do código de obras, 
além de abarcar as pessoas mais vulne-

ráveis e as pessoas que mais dependem 
da habitação popular no Município. Enfa-
tizou que se passaram nove emendas 
muito importantes, algumas não passa-
ram, mas deixou claro que estas que não 
passaram, foram feitas pensando justa-
mente nas pessoas mais vulneráveis e 
que moram em locais de risco. Agradeceu 
e despediu-se. 4)DUDU LÍDER DO MDB 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Justificou 
que o adiamento da audiência pública do 
Hospital Santa Teresa foi devido a horário 
da sessão, porém, já remarcou a audiên-
cia e em breve será publicado por esta 
Casa. Disse que é de extrema relevância 
que seja discutido este assunto, pois o 
Hospital Santa Teresa presta um serviço 
de grande importância no Município. Afir-
mou que precisam manter o Hospital 
Santa Teresa atendendo e abrir diversas 
outras oportunidades de atendimento em 
nossa cidade. Citou que a saúde de Pe-
trópolis está um caos, com falta de vagas 
para clínicos, CTIs e alegou que tem es-
tado diariamente no Pronto Socorro do 
Alto da Serra e ver de perto a dificuldade 
que a unidade tem para vagas de interna-
ção. Ressaltou que conversado bastante 
com Governo do Estado o qual tem um 
convênio com o Hospital Santa Teresa e 
garantiu que não medirá esforços, pois já 
existe uma maneira de ajudar para que 
Petrópolis não perca este convênio de 
atender os mais necessitados. Comentou 
que pediu muito a Secretária de Saúde do 
Estado e ao Governador que afirmaram 
que não medirão esforços para ajudar a 
cidade. Agradeceu e despediu-se. 5) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu ao Corpo de Bombeiros de 
Petrópolis e ao Hospital Santa Teresa pe-
los atendimentos feitos ao seu irmão que 
sofreu um acidente na BR-040. Parabeni-
zou ao Secretário de Saúde Marcos Cur-
velo pelo excelente trabalho que vem fa-
zendo a frente da pasta. Desafiou a todos 
os Vereadores a doarem o dinheiro das 
emendas para a área da saúde realizar 
os exames de pacientes que estão nas 
filas. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo pelo ótimo trabalho que vem 
fazendo no Hospital Alcides Carneiro o 
qual é hoje um hospital de referência. Ci-
tou que esteve há dez dias atrás com sua 
filha no Hospital Alcides Carneiro e pôde 
ver de perto a melhoria do hospital. Agra-
deceu pelas ambulâncias novas que che-
garam e ao Ricardo Patuleia que vem 
resgatando a marca do hospital que esta-
va esquecido. Afirmou que tem muitas 
coisas boas para falar deste governo, vis-
to que tem alguns erros, porém, tem mui-
tos acertos e que precisa ser justo. Man-
dou um abraço ao Vicente que vem fa-
zendo um excelente trabalho à frente Upa 
Cascatinha e aos demais funcionários. 
Falou que a outra metade de suas emen-
das será colocada na Secretaria de 
Obras, Educação e Saúde focando so-
mente nos exames. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a FALA DOS VEREA-
DORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas e 
vinte minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em treze de dezembro de dois mil e vinte 
e três, às dezesseis horas. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Alex San-
der Souza de Freitas, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 154 DE 14 DEZEMBRO DE 2023

Gabriel Miranda – especial para o Diário

Os moradores da região de Corrêas denun-
ciaram ao jornal que algumas faixas de pedes-
tres estão começando a ficar apagadas e, con-
sequentemente, causando dificuldades para a 
travessia. Os locais com mais problemas são nas 
Ruas Vigário Corrêa e Castro Alves.

Segundo informações de uma pessoa que 
passava pelo local, a faixa estar apagada traz 
bastante perigo. “Para o pedestre é uma falta de 
segurança. Têm outras vias que, além da faixa 
ser apagada a iluminação dificulta. Acredito que 
isso é desfavorável e prejudica o pedestre. Isso 
também é bem ruim para os condutores, pois 
algumas vezes eles não conseguem visualizar 
muito bem e com isso pode acabar provocando 
algum acidente, mesmo na faixa em segurança”, 
disse.

Procurada, a Prefeitura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – especial para o Diário

A coleta de lixo é um dos 
problemas frequentes enfren-
tados pelos moradores de Pe-
trópolis. Desta vez, na Rua Luiz 
Paulistano, na Estrada Sauda-
de, a lixeira e a calçada estavam 
abarrotadas. Os moradores do 
local denunciaram esta situa-
ção, pois tem tido acúmulo de 
lixo no local e a coleta não é re-
alizada com frequência.

Conforme os moradores, 
devido à quantidade de lixo, 
as sacolas no chão viraram 
alimento de muitos animais. 
“Essa situação está um ab-
surdo, e ficamos um tempão 
com essa sujeira espalhada, 
não estão realizando a coleta 
regularmente e, com isso, ve-

mos esse cenário se repetir. 
Estamos abandonados, isso 
é um descaso. Queremos que 
os responsáveis normalizem 
o serviço e não fique com esse 
desrespeito conosco”, afirmou 
o morador.

O morador completou di-
zendo, será que nós temos que 
pedir aos responsáveis que ve-
nham aqui recolher? “E tam-
bém normalizar a coleta de 
lixo, pois do jeito que estão não 
dá para ficar. Eu pago pelos im-
postos e quero ver o meu bairro 
limpo, não essa imundice que 
está, pois os serviços não estão 
sendo feitos. Essa cena é um 
absurdo”, acrescentou.

A Comdep informou que 
a coleta foi normalizada nesta 
quarta-feira (13).


